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RESEÑA HISTÓRICA 

Después de más de diecisiete años de gestión, por las autoridades ediles, educativas y 

personalidades distinguidas, se logra la apertura del Instituto de Educación Superior Tecnológico 

Público de Santa Lucia, ha sido creado por R.M.N° 321-2007-ED, de fecha 02 de Julio de 2007, 

cuenta con dos Programas de estudios: Producción Agropecuaria y Arquitectura de Plataformas 

y Servicios de Tecnologías de la Información.  

Desde el año 2007 al 2024, pasaron 17 años en donde estuvieron dirigiendo acertadamente varios 

directores de este instituto, contribuyendo con un grano de arena con su gestión, esta primera 

casa de estudios, año en año viene implementándose con equipamiento, inicialmente empezó en 

el fundo Limón verde que se encuentra alejado de la ciudad y posteriormente en el año 2010 se 

trasladó a la ciudad de Santa Lucia, ubicado en el barrio 25 de junio, Jr. J. Cárdenas N°110, que 

es su local central. 

Lo que queremos relatar es el apoyo de autoridades pasadas como el ex-alcalde: Hno. Salvador 

Alejo Tunco y sus regidores, quienes en su primer periodo han construido un moderno local de 

tres niveles consistente en 18 aulas y 06 servicios higiénicos, y ahora en su segundo periodo en 

el año 2016, nos han construido en contrapartida con el I.E.S.T.P. SANTA LUCIA, una loza 

deportiva multiuso para la práctica del deporte de los estudiantes.  

Además, el año 2022 se ha aprobado y declarado viable la actualización del estudio de pre 

inversión a nivel de perfil del P.I. “MEJORAMIENTO DEL INSTITUTO DE EDUACIÓN SUPERIOR 

TECNOLÓGICO PÚBLICO SANTA LUCÍA” DEL DISTRITO DE SANTA LUCIA - PROVINCIA DE LAMPA 

- DEPARTAMENTO DE PUNO” con código único de inversión: 2570365. 

Asimismo, actualmente estamos en la etapa de recepción de equipamiento especializado para el 

programa de estudios de Producción Agropecuaria como parte de la convocatoria 14 de PMESUT 

por un monto cercano a los 210 000 soles, lo que brindaría un impacto positivo en la formación 

de nuestros estudiantes. 

Esperando que el actual Alcalde: Abog. Jorge Luis Ali Cabana su cuerpo de regidores y futuras 

autoridades del distrito continúen con el apoyo a la educación de nuestra juventud y sus pueblos 

para que así nuestra institución pueda afrontar y superar el proceso de optimización, logrando a 

futuro su licenciamiento institucional. 


